

PlantaDoce.

Empresa

Cofares pone en marcha sus nuevas oficinas en Alcobendas

El nuevo complejo, inaugurado este martes por la ministra de Sanidad, Carolina Darias, cuenta con más de 8.000 metros cuadrados de superficie de oficina y 6.000 metros cuadrados de jardines.

PlantaDoce
28 jun 2022 - 17:13



Cofares, de estreno. La cooperativa española de distribución logística ha inaugurado este martes sus **nuevas oficinas generales situadas en un complejo empresarial ubicado en Alcobendas (Madrid)**. Al acto ha asistido la ministra de Sanidad, Carolina Darias, acompañada del presidente de Cofares, Eduardo Pastor.

El nuevo complejo cuenta con más de 8.000 metros cuadrados de superficie de oficina y 6.000 metros cuadrados de jardines, en los que se incluyen zonas de ejercicio, descanso y reuniones al aire libre.

Las oficinas albergan la “torre de control” de la compañía, el pilar logístico que asegura en España el reparto de **30 millones de medicamentos cada mes**, a través de la monitorización en tiempo real de la actividad de los 37 centros que la cooperativa tiene en el territorio nacional, mediante el uso de tecnología digital.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/cofares-pone-en-marcha-sus-nuevas-oficinas-en-alcobendas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Cofares congrega a cerca de 12.000 farmacias asociadas

Cofares continúa con su plan logístico para adecuar almacenes y abrir otros nuevos, de forma que exista un centro a menos de una hora de cada farmacia. En este sentido, se espera la apertura de cuatro nuevos centros en Linares, Ourense, Tarragona y Castellón, así como la adecuación de otros almacenes en Sevilla, Las Palmas, Motril y Vicálvaro (Madrid), entre otros.

El nuevo edificio de oficinas es eco-responsable y garantiza la plena eficiencia energética. Este movimiento permitirá a la organización seguir desarrollando su actividad de una forma sostenible al tiempo que se prioriza el bienestar de sus más de 3.000 empleados en España y la fijación del talento.

La actividad de la cooperativa, que congrega a cerca de 12.000 farmacias asociadas y 3.000 farmacias clientes, gestiona 17,4 millones de pedidos al año y reparte 1,5 millones de productos de salud al día a través de sus más de 2.100 rutas capilares, siendo responsable de la custodia y distribución de uno de cada tres medicamentos en España.

Cofares cerró 2020 con unos **ingresos de 3.621 millones de euros, un 6,1% más que en 2019. La compañía alcanzó una cifra de negocio récord** y superior, en 3,82 puntos, al mercado. Por su parte, el beneficio antes de impuestos (BAI) de la cooperativa aumentó un 19% en 2020 respecto a 2019, hasta 18,3 millones de euros.